



Traurig und mit grosser Betroffenheit geben wir bekannt, dass unser langjähriger CEO und Verwaltungsrat

Dr. Thomas Früh

27. März 1957 – 2. Mai 2021

nach kurzer schwerer Krankheit gestorben ist.

Thomas Früh hat mit Leidenschaft und Können massgeblich zum Erfolg von Bachem beigetragen. Wir verdanken ihm viel und verlieren mit ihm einen vorbildlichen Kollegen und Freund. Unsere Gedanken und Wünsche sind bei seiner Familie.

Peter Grogg, Gründer und Ehrenpräsident

Kuno Sommer, im Namen des Verwaltungsrates

Thomas Meier, im Namen der Konzernleitung
und der gesamten Belegschaft

Traueradresse: Ursina Früh, Im Ried 5, 4312 Magden

Aufgrund der aktuellen Situation findet die Abdankung im engsten Kreise statt.

An Stelle von Blumen gedenke man dem Palliativzentrum Hildegard IBAN: CH80 0900 0000 6040 8104 7 oder der Spitex Magden IBAN CH60 0900 0000 4002 9197 3 mit dem Vermerk Thomas Früh.